



Blancanieves y los siete enanitos

Blancanieves y la Malvada Reina

Blancanieves es una hermosa princesa cuya belleza es legendaria en todo el reino. Su madrastra, la Reina, es una mujer vanidosa y cruel, obsesionada con ser la más bella de todas. Posee un espejo mágico al que pregunta diariamente: "Espejito, espejito, ¿quién es la más hermosa del reino?".

Durante años, el espejo responde que la Reina es la más hermosa, hasta que un día la respuesta cambia: "Blancanieves es la más hermosa del reino". Enfurecida por la envidia, la Reina decide deshacerse de Blancanieves para recuperar su título de la mujer más bella.

Ordena a un cazador que lleve a Blancanieves al bosque y la mate, pero el cazador, conmovido por la pureza e inocencia de la joven, decide dejarla escapar, aconsejándole que se esconda en lo más profundo del bosque.

El Refugio de Blancanieves con los Siete Enanitos

Blancanieves, sola y asustada en el bosque, encuentra refugio en una pequeña cabaña. La cabaña pertenece a siete enanitos que trabajan en las montañas como mineros.

Al regresar a casa, los enanitos encuentran a Blancanieves durmiendo en una de sus camas y, al escuchar su historia, deciden protegerla de la Reina malvada.

Blancanieves, agradecida, se ofrece a cuidar de la casa, cocinando y limpiando para ellos. Durante el día, los enanitos van a trabajar, y advierten a Blancanieves que no abra la puerta a nadie mientras ellos no estén.

Blancanieves encuentra en los enanitos una nueva familia y, por un tiempo, vive en paz y feliz, alejada del peligro que la acecha.

La Manzana Envenenada y el Hechizo Mortal

Sin embargo, la paz de Blancanieves se ve truncada cuando la Reina descubre que sigue viva gracias a su espejo mágico. Furiosa, la Reina decide acabar con Blancanieves ella misma. Usando sus poderes oscuros, se disfraza de una anciana vendedora y prepara una manzana envenenada, que al comerla, pone a la víctima en un sueño profundo, parecido a la muerte.

La Reina, disfrazada, llega a la cabaña y ofrece la manzana a Blancanieves. A pesar de las advertencias de los enanitos, Blancanieves, con su corazón bondadoso y confiado, acepta la manzana y da un mordisco. Inmediatamente, cae al suelo en un sueño profundo, aparentemente muerta.

Cuando los enanitos regresan y encuentran a Blancanieves, se entristecen profundamente, pensando que ha muerto. Colocan su cuerpo en un ataúd de cristal en el bosque, donde todos los animales y seres del bosque pueden verla y lamentar su pérdida. Pero la historia no termina aquí.

Después de un tiempo, un príncipe que había oído hablar de la belleza y bondad de Blancanieves llega al bosque. Al verla en el ataúd de cristal, se siente abrumado por su belleza y se enamora al instante. El príncipe, conmovido, le da un beso de amor verdadero, rompiendo el hechizo mortal. Blancanieves despierta, y su bondad y pureza prevalecen.

Finalmente, el príncipe y Blancanieves se casan y viven felices, mientras la Reina recibe su merecido final, derrotada por su propia maldad.

[¿Le ha gustado el Cuento Corto de la Blancanieves?](#)

En nuestra web **cuentosinfantilesonline.com** puede encontrar una gran cantidad de cuentos para niños Gratis!!!